

**Francisco Javier Noguera Pinedo**  
**Fagot**

Nace en la ciudad de Morelia Michoacán el 2 de Mayo de 1994, teniendo en su niñez y adolescencia una gran inquietud por las artes especialmente por la música con la cual llegando a sus 18 años decide formalizar, comenzando sus estudios musicales en la Facultad Popular de Bellas Artes en el año 2013 con especialidad en guitarra lo cual decide cambiar en 2014 estableciéndose de manera definitiva como alientista en especialidad de Fagot bajo la tutela del maestro Everardo Gastelum Anduaga, instrumento con el cual desarrollaría sus habilidades musicales y creativas, teniendo oportunidad de ser docente dentro de la Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil de Apatzingán.

A raíz del cambio de instrumento empieza a tener participaciones y recitales dentro y fuera de la ciudad con gran relevancia en el ámbito musical como el Festival Internacional de Música TOQUEMUS 2015 en Tocancipá Colombia, Encuentro Nacional de Fagot Ollin Yoliztli en la Ciudad de México, Festival Internacional de las Artes Barranca del Cupatitzio, Festival de música de Morelia Miguel Bernal Jiménez, Encuentro de Orquestas Sinfónicas Juveniles de Tepotzotlán, Festival del Centro Histórico de Morelia, Encuentro de Bandas Sinfónicas UDLAP, Festival Internacional de la Cultura Maya, Festival Internacional de Órgano de Morelia Alfonso Vega Nuñez, Encuentro Coral de Música Sacra “Canta Cantemus” en la ciudad de Cuernavaca, Zona de Creadores Centro Occidente del Octavo Festival de San Luis Potosí, Festival Internacional de Coros “Xalapa Cantat”, FEMUSC “Festival de Música de Santa Catarina en Jaragua do Sul Brasil, Festival Internacional de Música de Naolinco, Encuentro de Fagotistas de Córdoba en Argentina, por mencionar algunos.

Actualmente continúa su labor docente en la Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil de Uruapan (OSIJU) en el Centro Integral de Iniciación Artística así como de la orquesta Sinfónica Infantil Juvenil “Alfonso Vega Nuñez” de Puruándiro y es miembro del grupo de música Celta “Galiarda”. En el presente año concluyó sus estudios de licenciatura en música de la Facultad Popular de Bellas Artes.e la Frontera and the string quartet Artes.